



北平田保育園 R元. 8. 28

今年も連日暑い日が続きましたね。暑い日の過ごし方が上手になり、自分で水分補給を行ったり汗をかくと着替えたりと、自ら行動する姿が見られました。暑さのため園庭遊びはできませんでしたが、先月あまりできなかったプール遊びは、(短時間になる日もありましたが)冷たい水を入れながら存分に楽しむことができました！気温が高くなったため、1回しかできなかったどろんこ遊びでしたが、こちらも大喜び！夏ならではの遊びを通してたくましくなった子どもたちと一緒に、今度は、来月の運動会に向けて楽しみながら活動ていきたいと思います。

お知らせとお願い

- ・来月14日の運動会では、以上児全員で「パプリカ」の遊戲を踊ります。その際の衣装として、白いTシャツと黒い半ズボン（スパッツも可）を4日（水）まで持たせてください。
- ・来月25日（火）～28日（金）に個別懇談会を予定しています。日程（日にちや時間）の希望や相談したいことなどありましたら、予めノートの方でお知らせください。
- ・先月のお便りでお知らせしていましたが、8日（日）に、年長さんが北平田地区の敬老会に参加します。9時40分にコミセンの和室（控え室）に集合して下さるようお願いします。衣装は、運動会と同様のTシャツと半ズボンを使用します。当日会場で着替えて出演しますのでご協力をお願いします。

8月生まれのお友だち



☆お絵かきが大好きです！



おいしくできたよ～！

1日にこにこ広場の日に、畑のじゃがいもを使ってポテトサラダを作りました。年長さんはじゃがいもときゅうりを担当し、ピーラーで皮むきをしたり、包丁で切ったりしました。お家でお手伝いをしているという子も多く、「猫ちゃんの手だよね」と確認し合いながら、喜んで包丁で切ることに挑戦していました！どちらかと言うと、ピーラーで皮をむくのが難しかったという声が多かったようです。年中さんは人参の型抜きに挑戦！「固くて難しい」と言いながら、両手で押さえて力を加え、頑張って型抜きをしていましたよ。材料を切ったら、給食の先生に茹でてもらい、その間にプールで大はしゃぎ！プール遊びの後に、茹であがったじゃがいもを一口ずつ味見！何も味付けしていないじゃがいもの味に「甘い！」「超いい香り～」「おいしい！！」と大興奮の子どもたち(^o^)冷めてから具材を入れ、マヨネーズと塩こしょうで味付けして、みんなで順番に3回ずつ混ぜたら、おいしいポテトサラダのできあがり～♪出来上がったポテトはバイキングの1品に！いつもは「苦手」「好きじゃない」と減らして食べている子も、「おいしい！」と言ってモリモリ食べ、みんな完食でした！！おかわりもあつという間の売り切れで、大人気でした！！お家でも是非、一緒に作ってみてください！



最近のブーム！
ドミノ遊び(^◇^)



シャカシャカポテト～
海苔塩、カレー、チーズ、
コンソメ♥何味にした！？



☆8月のフォトギャラリー☆



英語教室のひとコマ
耳って何て言うの？まゆ毛は？
興味を持って楽しんでいます！



プールでも、作ったおもちゃで遊んだよ！



最近のブームⅡ
作って遊ぼう
コーナー!(^^!)



先月描いた絵をアレンジして…
オリジナルTシャツの完成！